

Silber und Gold Test 2020



Am Samstag den 10.10.2020, fand der Silbertest für Celina S, Sara D, Chiara B, Chiara I, Ronja K und Amélie K statt, während Carina P den Gold Test absolvierte. Wir hatten uns alle schon weit im Voraus mit üben, lernen und anderen Vorbereitungen beschäftigt.

Am Freitag trafen wir uns dann schon drei Stunden vor dem offiziellen Training, um nochmals zu repetieren und die Pferde und alle restlichen Dinge bereit zu stellen. Am Samstag um 13Uhr kamen dann zwei freundliche Richter, Frau Bosshard und Herr Bigler, die wir bereits vom Sehen von den Turnieren her kannten.

Wir zeigten die Pflicht auf unserem neuen Pferd Lio, der super gelaufen ist. Danach mussten wir 20 Fragen plus noch weitere über den Zaum und das Pferd schriftlich beantworten. Am Schluss haben wir noch weite Themen behandelt und Übungen mit dem Pferd oder auf dem Fass vorgezeigt. Da wir wussten, dass es nächstes Jahr noch schwerer wird den Test abzulegen, waren wir alle aufgeregt und wollten diesen unbedingt bestehen. Es herrschte grosse Freude als die Richter verkündeten, dass wir alle bestanden hatten. Zum Schluss wurden wir sogar von ihnen und auch von Frau Gebs gelobt.

